



Aix Les Milles, le jeudi 11 juillet 2024

Chers parents,

L'été s'installe tranquillement et l'école ferme ses portes sur une belle et douce année qui s'achève.

Merci à toutes et à tous pour votre implication dans le projet éducatif de notre école. Grâce à vous, les enfants grandissent et progressent.

Merci à l'équipe enseignante pour son dynamisme et sa recherche constante pour proposer des pédagogies adaptées aux besoins de chacun, pour élaborer des projets qui suscitent l'intérêt des enfants et leur donnent le goût d'apprendre.

Merci à l'ensemble du personnel OGEC : au service de chacun et de tous, il met tout en œuvre pour nous permettre d'exercer dans les meilleures conditions possibles et pour que toutes et tous se sentent accueillis et écoutés.

Merci aux membres bénévoles du conseil d'administration pour le temps donné à rechercher sans cesse les meilleures opportunités et les meilleures solutions pour garantir un service de qualité, dans des locaux répondants aux exigences, de sécurité et de confort maximum, pour les enfants comme pour les adultes.

Merci à tous les parents qui s'impliquent bénévolement et tout particulièrement à l'équipe de l'APEL, qui sans relâche, met tout en œuvre pour que notre école soit un lieu agréable de joie et de partage.

Enfin, merci à l'équipe bénévole des animateurs de la pastorale, qui poursuit sa mission chrétienne de transmission de la foi et permet aux enfants de découvrir et d'approfondir la parole de vie que Jésus nous donne dans le respect et l'amour de tous quel que soit ses convictions.

Le temps du repos est maintenant venu pour les enfants, un rythme différent pendant lequel ils vont continuer de grandir et d'apprendre mais autrement. Je fais le vœu que cet été permette à toutes et à tous de se poser et se reposer, de s'enrichir de nouvelles expériences, et de nouvelles rencontres pour revenir à l'école remplis d'une vie abondante.

Nous vous attendons le lundi 2 septembre pour la rentrée des classes à 8 h 30 pour les élèves des classes **élémentaires**. Un court discours dans la cour de l'école les accueillera, suivi d'une bénédiction avant d'entrer en classe. Les enfants de **maternelle** rentreront par **demi-groupe** de la petite section à la grande section à 9h30 lundi pour le groupe 1 et mardi pour le groupe 2. (CF liste des demi-groupes par classe). Les enfants se retrouveront en classe entière le jeudi 5 septembre à 8 h 30. La cantine et la garderie du soir fonctionneront dès le premier jour de classe.

Enfin, l'école vous propose l'achat des petites fournitures demandées par les enseignantes via le site www.cmaliste.fr (voir détail et lien sur la liste de fournitures). Cette démarche permet à l'école de gagner des chèques cadeaux pour acheter du matériel pédagogique complémentaire.

Bonnes vacances et très bel été ! Bien fraternellement,

Corinne DINLAPORTAS
Cheffe d'établissement

Ecole Sainte Bernadette
5 rue de l'église, Les Milles 13290 Aix en Provence
☎ 04.42.24.22.70 ✉ secretaire.saintebernadette@orange.fr

